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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   門前 庄次郎 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   田中 正躬 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長    黒木 正人  

                               

 

   インスピレーションになろう 

｢おなじ星を見ていた - ギアリンクスの架ける虹 -｣より 

青き山    内田 新哉 

高山西ロータリークラブ 

ＩＡ合同スカイパーク遊歩道補修 

５月１９日（日）、クラブ会員と飛騨高山高等学校インターアクト

クラブおよび環境科学科の皆さんとの総勢４０名で、アルプス公園

スカイパークから飛騨高山高校岡本校舎へと繋がる遊歩道の補修

作業を行いました。 

 

＜会長の時間＞ 
おはようございます。

本日は飛騨高山高校イ

ンターアクト部との合

同『スカイパーク遊歩

道』の整備事業と言う事

で、飛騨高山高校インタ

ーアクト部顧問荒川一弘先生、そしてインターアクト部の皆さん、

また今回は山田校舎の環境科学科の先生、生徒の皆さんも参加くだ

さいました。日曜日の朝早い時間から多くの皆さんに参加頂き有り

難く思っています。 

 特に今回の事業には、環境科学科の皆さんが30 年近く大事に育

ててきた演習林のヒノキを提供頂きました。私も製材前の木を見さ

せて頂きましたが、家の立派な柱になる様なヒノキで遊歩道に使う

にはもったいないなと思うくらいで、本当に感謝いたしております。

有難うございました。 

 この場所はどのくらい前になりますか、もともとボーリング場で

した。高校生の皆さんが生まれる前くらいの話ですが、今は広々と

した自然豊かな良い公園になっています。市民の皆さんも結構足を

運ばれているんじゃないかと思います。その遊歩道が年月とともに

朽ちている処が多くあります。聞きますと麓の中山保育園の子ども

達も良く登っているとの事です。少しでも修繕出来ればと思ってい

ます。 

 本日は慣れている方、あまり経験のない方と様々の処だと思いま

すが、環境科学科の生徒さんは少し前に違う処で同じ作業をされて

いるとの事で、慣れていると思います。ロータリーの皆さんも教え

て頂きながら、やって頂ければと思います。そして、何よりもケガ

等に十分気を付けて気持ちの良い汗をかく一日にして頂ければと

思います。 

  

 

この後先生の挨拶や委

員長の説明に入りたい

と思いますので、例会は

ここで閉じさせて頂き

ます。  
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